

Christoph Bedürftig



Systemischer Coach und agiler Organisationsentwickler
Karlstraße 18 A

38106 Braunschweig

Bewerbung für einen Listenplatz als Direktkandidat für die Bundestagswahl 2021

Liebes Basis Team,

hiermit bewerbe ich mich wie oben erwähnt!

Warum? Was treibt mich an? Was möchte ich bewirken?

In meinem Beruf als agiler Organisationsentwickler und Coach ist es mir ein Bedürfnis, insbesondere die Arbeitswelt zu einem besseren und menschenfreundlichen Ort zu machen, in dem das wertvollste Gut – der Mensch – nicht mehr als „human Resource“ betrachtet und behandelt wird. Mit nahezu 20 Jahren Erfahrung in Konzernen unterschiedlichster Branchen sehe ich diesbezüglich einen riesengroßen Bedarf. Hier sehe ich täglich, was sich in der Gesellschaft im Allgemeinen abspielt. Menschen, die Entscheidungen treffen sind andere, als die, die es „ausbaden“ müssen.

Ich möchte darüber hinaus mit meinem Wirken zu einem menschenwürdigeren System beitragen, in welchem Politik von innen nach außen funktioniert, statt von oben nach unten. Der Mensch im Zentrum/im Innen. Korruption und Lobbyismus, Scheindemokratie und Konzerndiktaturen durch Manipulation der Menschen gilt es zu bekämpfen.

Mich treibt der Gedanke an, Menschen denen ich Begleiter sein darf, mehr Lebensqualität zu ermöglichen. Hier halte ich es mit der positiven Psychologie, die Glück pragmatisch als die Anwesenheit von Zufriedenheit, Zuversicht und Wohlbefinden definiert. Durch mein Engagement möchte ich dazu verhelfen, auf Basis dieser „Werte“ zu einem breiten Wohlbefinden in der Gesellschaft

beizutragen und für möglichst viel Chancengleichheit zu sorgen.
Basisdemokratie ist für mich dabei DAS Mittel der Wahl.

Wer bin ich?

Ich bin 39 Jahre alt, ledig und lebe in Braunschweig, wo ich auch meine Beratungspraxis betreibe. Ich spiele Klavier und brenne für die Sportarten Tennis wie das Skilaufen. Ich engagiere mich finanziell für den Tierschutz, für unabhängige investigative Journalisten und habe Familie in ganz Deutschland.

In meinen Rollen als Coach und Organisationsentwickler, Autor eines Buches beim Springer-Verlag und Dozent bringe ich Menschen und Organisationen nicht nur basisdemokratische wie agile Methoden bei, um möglichst viel Beteiligung, Transparenz, Offenheit und Effizienz zu schaffen. Ich helfe allen meinen Klienten darüber hinaus, Entscheidungen zu treffen, Konflikte zu lösen oder gewünschte Veränderungsprozesse zu meistern. Eine höchst erfüllende Aufgabe. Ich wünsche mir für möglichst alle Menschen, ein erfüllendes und selbstbestimmtes Leben in Frieden und Freiheit. Bei der Basis sehe ich die Chance, einen großen Schritt in die richtige politische Richtung zu machen.

Es braucht viele Veränderungen. Vor allem wünsche ich mir aber, dass Entscheidungen von Menschen getroffen werden, die es dann in der Konsequenz betrifft.

Als erfahrener Praktiker rund um Themen wie Organisationsentwicklung, Basisdemokratie und Entscheidungsfindung, als Moderator zahlreicher Events und als überzeugter Konstruktivist, verfüge ich meiner Ansicht nach um die richtige Haltung um der Basis eine kräftige Stimme auf allen Ebenen, in diesem Falle aber im Bundestag zu verleihen.

Herzliche Grüße aus Braunschweig
Christoph Bedürftig

25.02.2021